

Cierra crudo mexicano abajo de dls. 60 (Reforma 05/12/14)

Cierra crudo mexicano abajo de dls. 60 (Reforma 05/12/14) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (04 diciembre 2014).- La mezcla mexicana de exportación cayó por primera vez en cinco años por abajo de los 60 dólares. Al cierre de la jornada de hoy, la mezcla mexicana de exportación cerró en 59.73 por barril, 1.34 dólares menos que el cierre previo. La última vez que la mezcla de exportación había caído abajo de los 60 dólares fue el 16 de julio de 2009, cuando cerró en 59.40 dólares por barril, de acuerdo con cifras de Petróleos Mexicanos. El precio del crudo mexicano ha descendido 41.7 por ciento desde el punto más alto del año, que fue de 102.41 dólares. Carlos Bravo, inversionista bursátil, dijo que el mercado está haciéndose a la idea de que el precio del barril de petróleo no es una burbuja, porque ya se han pasado varias líneas que marcan cuando nada más se está especulando con el precio. Por ejemplo, ayer, una gasolinera en EU vendió el galón de gasolina por debajo de dos dólares por primera vez desde 2010. Esto habla de una situación estructural que no sólo tiene que ver con la posición de Arabia Saudita en las negociaciones de la OPEP, sino también porque las reservas de crudo en Estados Unidos están en sus niveles más altos en cuatro décadas. El día de hoy, la razón estuvo en el Banco Central Europeo, que introdujo mucha volatilidad en los mercados cambiarios y fortaleció al dólar frente al resto de las monedas y los commodities. Los mismos sauditas están viendo el barril en 60 dólares promedio en 2015, y una variación fuerte desde ahí se deberá en todo caso a una corrección del dólar antes que a una mejora en la demanda global. En el mercado internacional, el crudo Brent cayó en medio de un debate sobre el precio, luego de que Arabia Saudita anunció profundos recortes en los valores de venta para los compradores asiáticos y estadounidenses, en un aparente intento por defender su participación en el mercado. La noticia de que el campo petrolero El Sharara de Libia, uno de los más grandes de la OPEP, podría estar listo para retomar su producción una vez que se despeje el bloqueo a un oleoducto también golpeó a la confianza en un mercado sobreabastecido. El Brent bajó 28 centavos, y cerró en 69.64 dólares el barril, luego de cotizar dentro de una banda de casi 2 dólares. El crudo en Estados Unidos perdió 57 centavos y finalizó la jornada en 66.81 dólares el barril, tras haber caído a 66.09 dólares en las primeras operaciones en Nueva York. Con información de Amin Vera y Reuters